

Fin de la visite parlementaire dans la province cubaine de Villa Clara



La Havane, 9 juin (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et du Conseil d'Etat, Esteban Lazo, a présidé les conclusions de la visite parlementaire dans la province centrale de Villa Clara.

Accompagné d'Ana María Mari Machado et d'Homero Acosta Álvarez, vice-président et secrétaire de cet organe gouvernemental, l'autorité gouvernementale a souligné les objectifs de la réunion, au cours de laquelle le plan économique et la loi budgétaire de l'État ont été évalués.

Lors de la réunion de clôture de la visite parlementaire à Villa Clara, Lazo Hernández a déclaré que la visite avait permis de renouveler les méthodes de travail, de connaître l'opinion de la population et d'élaborer des stratégies pour favoriser la croissance économique.

À Villa Clara, les commissions de travail permanentes ont rencontré plus de 12 000 personnes, visité quelque 300 écoles et lieux de travail, et plus de 20 conseils populaires (Source : Radio Reloj).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356918-fin-de-la-visite-parlementaire-dans-la-province-cubaine-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba